

SMAN 1 Parigi Lepas 442 Siswa Lulusan Tahun 2021/2022

Anton atong sugandhi - PANGANDARAN.PUBLIKJABAR.COM

May 26, 2022 - 05:09



PANGANDARAN JAWA BARAT - SMAN 1 Parigi melaksanakan kegiatan pelepasan Siswa Siswi lulusan tahun ajaran 2021-2022, bertepatan di gedung olahraga Saja Ardiyasa SMAN 1 Parigi, Rabu (25/5/2022).

Hadir di acara diantaranya: Kapolsek Parigi IPTU Ade Suherman, Danramil yang diwakili Babinsa Koramil 1321, Kepala Sekolah SMAN 1 Parigi Drs.H Nana Priatna M.Pd beserta para guru dan puluhan orang tua siswa.

H Nana Priatna selaku kepala sekolah melalui Humas SMAN 1 Parigi Didin Burhanuddin menyampaikan bahwa, meski masih masa transisi vandemi covid-19, namun Alhamdulillah pada kesempatan ini kami keluarga besar SMAN 1 Parigi dapat menyelenggarakan kegiatan pelepasan siswa kelas XII tahun ajaran 2021-2022.

Burhan berharap, setelah menempuh pendidikan selama tiga tahun melalui UNBK sebagai tolak ukur keberhasilan siswa dalam mengikuti proses belajar, tapi sekarang sudah tiba saatnya siswa siswi untuk terus melanjutkan pendidikannya ke jenjang yang lebih tinggi lagi...ya, teruslah menuntut ilmu untuk bekal kehidupan kelak dimasa yang akan datang.

Bagi siswa siswi lulusan SMAN 1 Parigi tahun ajaran 2021/2022, baik yang melanjutkan pendidikan maupun yang akan mencari pekerjaan, saya do'akan semoga diberi kemudahan dan kelancaran, suatu saat nanti jangan lupa kepada para guru yang selama ini telah mendidik kalian," kata Burhan.

Acara pelepasan siswa kelas XII tahun ajaran 2021/2022 ini di ikuti oleh sebanyak lulusan 442 siswa.

Berkat kegigihan dan sinergitas antara para guru, kepala sekolah dan siswa juga orang tua siswa, alhamdulillah SMAN 1 Parigi banyak meraih prestasi, baik dari tingkat pemerintah daerah maupun dari tingkat provinsi, jelasnya.

"Dalam kegiatan pelepasan siswa siswi ini, Burhan berpesan, jadikanlah momentum ini sebagai awal perjalanan panjang bagi siswa siswi untuk meraih cita-cita yang lebih baik lagi dimasa yang akan datang.

Masih kata dia, harapan kami untuk orang tua siswa, teruslah dorong agar si-anak dapat meneruskan pendidikan kejenjang yang lebih tinggi.

Lebih lanjut, Burhan mewakili seluruh guru SMAN 1 Parigi, mengucapkan terima kasih kepada para wali siswa yang telah mempercayai para guru untuk mendidik anak dalam menuntut ilmu di SMAN 1 Parigi.

"Jikalau ada kesalahan maupun kehilapan yang dilakukan para guru, kami mohoh dimaafkan, tandasnya.

Selain itu harapan kami kepada para siswa-siswi kelas XII yang melaksanakan kegiatan perpisahan ini untuk terus dapat menjaga nama baik SMAN 1 Parigi, semoga ilmu yang ananda dapatkan di sekolah ini menjadi bekal untuk mengejar cita-cita," katanya.

Terkait Kuliah di perguruan tinggi yang ada di pangandaran, Kami apresiasi atas inisiasi bupati pangandaran bapak H Jeje wiradinata, khususnya tentang penerimaan mahasiswa baru di Unpad Pangandaran..

"ya, beberapa waktu lalu, kami pihak sekolah kedatangan Kadisdikpora pangandaran BpK DR H Agus Nurdin dengan menginformasikan bahwa, ada sebuah kesepakatan antara pak Bupati khususnya dengan Unpad jurusan kedokteran" Katanya siap memfasilitasi dengan pakai jalur mandiri.

Diketahui bahwa masuk perguruan tinggi itu ada tiga jalur yaitu SMPTN SBMPTN dan Jalur Mandiri," kata Burhan.

Menurutnya, kemarin Pak Bupati melalui kadisdikpora menginformasikan bahwa Silahkan dipilih siswa-siswa yang berprestasi untuk digiring dan didaftarkan melalui jalur mandiri dan nanti anggarannya akan dibantu oleh Pemkab pangandaran.

Kadisdik juga mengatakan pada saya bahwa, besok saya akan berangkat ke Unsud Puwokerto untuk membuat MOU tentang penerimaan mahasiswa Unsud melalui jalur mandiri," katanya.

Nah, itu semua sudah kami informasikan pada semua Alumni SMAN 1 parigi, bahwa ada kesempatan dengan menjadi mahasiswa dengan ringan biaya melalui jalur mandiri, namun sampai sekarang dari pihak siswa siswi alumni belum ada tindak lanjutnya.

Terlepas para alumni SMAN 1 parigi ini mau memilih atau tidak, yang jelas kami pihak sekolah telah menginformasikannya," papar Burhan.***(Anton AS)